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En session de février 2013, nous avions déposé une recommandation concernant le 
problème lié à l'invasion de campagnols dans les montagnes neuchâteloises. Or, à ce 
jour, le Conseil d'Etat n'a toujours rien fait. La seule organisation, qui un tant soit peu, fait 
quelque chose est la CNAV (Chambre neuchâteloise d'agriculture et de viticulture) qui, 
dans son bulletin info de juin, a simplement conseillé les agriculteurs de demander de 
l'aide à l'Association "Aide suisse aux Montagnards". 

Nous demandons au Conseil d'Etat s'il pense répondre à cette recommandation ou s'il va 
aussi, comme la CNAV, renvoyer les paysans demander l'aide suisse aux montagnards.  
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